

瑞宝双光章伝達式

平成4年4月1日から平成7年3月31日まで恩納小学校第37代校長として在任した石川義秀氏が令和4年6月1日付で瑞宝双光章を受章され、12月28日に教育長室にて伝達式を行いました。教職員として長年にわたる功績が認められ同章を受章した石川氏へ教育長よりお祝いを申し上げます。

毎日の日課はウォーキング、という石川氏はとてもお元気で、ご家族と一緒に受章を喜びました。



うんな中学校

オリジナルTシャツを寄贈

塩屋出身のクリエイティブデザイナー 吉田ロベルト氏より、今年小学校を卒業する全児童に対し、特別にうんな中学校オリジナルTシャツの寄贈がありました。

吉田氏は、2020年11月に万座毛活性化施設内に自身のアパレルブランド店舗を構え、その売り上げの一部でうんな中学校オリジナルTシャツを制作し、寄贈を行っています。

うんな中学校開校時から4回目の寄贈で、学校行事やスポーツ大会などで生徒が着用しています。

吉田氏は「少しでも子どもたちのサポートができればと思い、活動しています。同じ恩納村民として、彼ら、彼女らのそばで成長を感じる事ができて幸せです」と話しました。



子どもたちにボールを寄贈

韓国プロ野球球団のサムスンライオンズが、少年野球4チーム・うんな中学校野球部・女子ソフトボール部に、各10箱分のボールを寄贈しました。

子どもたちは「頂いたボールで精いっぱい頑張ります」と話し、パク監督は「恩納村からプロ野球選手が誕生するのを楽しみにしています」と激励しました。

